

AP, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



PROSELITISMO OPOSITOR. Ciudad de Naga, Filipinas, Enero 10 (AP). Confetis y serpentinas, llueven sobre la candidata presidencial Corazón Aquino y su compañero de fórmula, Salvador Laurel, a me-

didá que su auto avanza entre una multitud que llenó las calles para dar la bienvenida a los candidatos de la oposición, al arribar hoy a esta ciudad, 274 kilómetros al Sureste de Manila.

Italia deja de armar al régimen de Libia

Roma, Enero 10 (DPA). Italia irá reduciendo, paulatinamente, sus lazos económicos con Libia, según se acordó hoy en una sesión gubernamental. Se ha dispuesto, como primera medida, el cese del suministro de armas a Libia, que se hará extensivo a los contratos que aún

están pendientes, se indicó que se hace necesaria "una revisión sustancial" de las relaciones entre ambos países, "severamente alteradas" tras los atentados a los aeropuertos de Roma y Viena.

Italia sigue siendo el in-

—Pasa a la página 46—

Controlan gigantesco incendio en Uruguay

Montevideo, Enero 10 (UPI). El gigantesco incendio que desde hace 10 días se viene combatiendo en una zona boscosa del Este uruguayo, con pérdidas estimadas hasta el momento en más de siete millones de dólares "se encuentra hoy bajo control", dijo una fuente del cuerpo de bomberos.

La fuente, que se encuentra actualmente en la región del departamento de Rocha, dijo que el fuego, salvo un cambio desfavorable del viento, podría quedar totalmente dominado en las próximas horas.

Por otra parte, se confirmó en fuentes oficiales que

—Pasa a la página 11—

Serie de temblores sacuden a Nicaragua

Managua, Enero 10 (AP). Una serie de fuertes temblores sacudieron varias poblaciones del Sureste de Nicaragua pero la Cruz Roja dijo que no hubo informaciones de víctimas ni daños materiales.

Guillermo Díaz, funcionario de turno de la Cruz Roja en la capital provincial de Granada, 45 kilóme-

tros al Sureste de Managua, dijo hoy por teléfono a la AP que por lo menos cinco fuertes temblores sacudieron entre las 19:30 y las 23:00 de ayer, hora local, las poblaciones de Granada, Nandaimé, Dirlomo y Dirla, situadas a pocos kilómetros al Este de la ca-

—Pasa a la página 11—

Predicen más aumento a los precios del café

Chicago, Enero 10 (AP). Los precios del café han subido notablemente a nivel de mayoristas, y podrían aumentar aún más debido a la grave sequía de Brasil, principal país productor del grano, según se dijo aquí.

Un detallista dijo que los precios del café en los supermercados estadounidenses podrían subir hasta 1,50 dólares la libra o más en diversas etapas.

El miércoles, Procter and Gamble subió sus precios mayoritarios en 50 centavos la libra y fijó el precio de uno

Tercera baja del Dow Jones en la Bolsa Nva. York

Nueva York, Enero 10 (AP). El promedio Dow Jones sufrió hoy su tercera baja consecutiva, durante una sesión caracterizada por numerosas ventas de acciones de primera categoría.

Los analistas dijeron que el mercado necesitaba más tiempo para recuperar su equilibrio tras las bajas de esta semana, suscitadas por la posibilidad de alzas en las tasas de interés.

—Pasa a la página 43—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"CAFE ESCASO". Río de Janeiro, Enero 10 (Reuters). Este joven logra tomar una taza de café, que ha raíz de las pérdidas está escaseando de los hogares y cafeterías brasileños.

El Columbia logra imponer un récord

Cabo Cañaveral, EE.UU., Enero 10 (AP). La lluvia causó hoy la postergación del lanzamiento del transbordador espacial Columbia por séptima vez, cifra récord, mientras la nave permanece sin volar desde hace más de dos años.

Se trató de la cuarta postergación del vuelo en un plazo de cinco días, y no se determinó de inmediato una nueva fecha para el lanzamiento.

El comandante de la misión, Robert Gibson, dijo por radio al control, luego que se le comunicó la suspensión del vuelo, que "consideramos que valía la pena

tratar, pero mirando por la ventanilla resultaba claro que hoy no íbamos a ninguna parte".

Una vez más, los siete astronautas realizaron el decepcionante regreso desde la nave para aguardar la nueva fecha de partida de la misión, en la que deberán lanzar un satélite de comunicaciones y efectuar observaciones del cometa Halley y diversos experimentos.

La tripulación había abordado el Columbia en cuatro ocasiones para un conteo regresivo que no culminó en un

—Pasa a la página 46—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

Margaret Thatcher no seguirá ejemplo de EU

Londres, Enero 10 (AP). La Primera Ministra británica Margaret Thatcher rehusó hoy seguir el ejemplo de Estados Unidos en la aplicación de sanciones económicas contra Libia, y rechazó toda medida antiterrorista que infrinja el derecho internacional. Durante una reunión de

una hora y 15 minutos con corresponsales norteamericanos, se preguntó a la Ministra si se sumaría a los Estados Unidos en la aplicación de sanciones económicas a Libia.

"No creo", dijo la gobernante, "que las sanciones

—Pasa a la página 11—

Contadora y su grupo de apoyo se reúnen hoy

Caracas, Enero 10 (AP). Los Cancilleres del Grupo de Contadora y del Grupo de Apoyo eran esperados hoy aquí para asistir este fin de semana a lo que podría ser una reunión decisiva para determinar si los esfuerzos de paz en América Central salen de su estancamiento.

La reunión comenzará mañana y se prolongará hasta el Domingo en el balneario de Caraballeda, a unos 30 kilómetros de la capital venezolana.

El encuentro será instalado por el Presidente de Venezuela, Jaime Lusin-

—Pasa a la página 11—

315 millones de Dls. del BID para México

Washington, Enero 10 (AP). El Fondo Monetario Internacional (FMI) anunció hoy que haría a México un préstamo especial de 315 millones de dólares para aliviar problemas causados por los sismos del pasado mes de Septiembre.

El préstamo será pagadero en cinco años, a la baja tasa de interés del 7,87 por ciento anual.

Al hacer el anuncio del préstamo, el FMI dijo que debido a los terremotos, México posiblemente enca-

—Pasa a la página 46—



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CONFERENCIA. Baltimore, E.U., Enero 10 (Reuters). El arzobispo sudafricano, Desmond Tutu, ganador del Premio Nobel de la Paz de 1985, gesticula antes de responder a una pregunta, en el transcurso de una conferencia de prensa ofrecida aquí, esta mañana.